



■ **MOVO 2013:**

Diana Höhlig ist beste Vogelmalerin

Halberstadt. Die beste Vogelmalerin Deutschlands ist Diana Höhlig. Sie wurde im Juni mit der Auszeichnung „Silberner Uhu 2013“ geehrt. Die Auszeichnung fand im Rahmen der 6. Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelbilder“ statt und wurde durch Halberstadts Oberbürgermeister Andreas Henke, Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Heineanums, und Frank-Ulrich Schmidt, Laudator und Vorsitzender des Förderkreises Heineanum vorgenommen. Bei der Festveranstaltung in der Hochschule Harz lobte der Naturfilmer Dr. Hans-Heiner Bergmann, Biologie- und Zoologieprofessor im Ruhestand, in seinem unterhaltsamen Festvortrag das Heineanum als „Hotspot“ der Ornithologie und der Federkunde und hob hervor, dass es zu den ältesten Mitgliedern der Deutschen Ornithologischen Gesellschaft gehöre. In den Augen Hans-Heiner Bergmanns „ist jeder Vogel irgendwie schön“. Und warum das so ist, erzählte er den Gästen, zu denen auch viele Aussteller der „MoVo 2013“ gehörten.

Mit mehr als 260 Vogelbildern haben sich für die diesjährige Präsentation 72 Vogelmalerei/-innen beworben, mittlerweile aus allen Bundesländern und aus der Schweiz kommend. Nach der Auswahl durch die Fachjury sind nun über 130 Werke von mehr als 60 Künstlern in der Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelmalerei“ im Städtischen Museum am Domplatz zu sehen. Die Ausstellung ist bis zum 6. Oktober 2013, dienstags bis sonntags von 10.00 bis 17.00 Uhr geöffnet.